
宮野健一政務活動報告（令和７年春号）

ごあいさつ
新緑の候、薩摩川内市の皆様には益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。
さて、昨年10月27日の薩摩川内市議会議員選挙におきましては、多くの皆様

からご支援、ご声援を賜り初当選させていただきました。ここに改めて深く感
謝申し上げます。月日が経つのは速いもので選挙後、約半年が過ぎようとして
います。この間、選挙後の臨時議会のほか、12月及び3月の定例会が開催されま
した。今後はこれまでの議会の状況や活動の概要をまとめ「宮野健一政務活動
報告」と題しまして定期的に市民の皆様にご報告することといたしましたので
どうぞ宜しくお願いいたします。
私は、昨年５月末に32年余りの国家防衛の任務と５年間の会社勤務を終え故

郷薩摩川内市に戻ってまいりました。このときの想いは、私を育んでくれた故
郷への感謝と恩返しをすべく海上自衛隊及び民間会社の勤務を通じて習得して
きた知識、経験、教訓等を様々な課題を抱える故郷の皆様の安全安心の確保と
発展のために活かしていきたいというものでした。今後もこの初心を忘れず活
動して参りますので、引き続きご指導ご鞭撻を賜りますようよろしくお願い申
し上げます。

年・月・日 主要活動実績・イベント等

R6.  5.27
R6.10.  5
R6.10.20
R6.10.27

R6.11.15
R6.11.24
R6.11.28
R7.  1.30・31
R7.  2.15
R7.  2.18
R7.  3.14
R7.  3.23

宮野健一後援会設立届出
本土地区事務所開き（白和町）
薩摩川内市議会議員選挙立候補届出
薩摩川内市議会議員選挙初当選
新人議員4人で新会派「希綱会」結成
第4回市議会臨時会（～11.19）
こしきしま竜宮文化フェスタ
第5回市議会12月定例会（～12.23）
政務調査（国交・農水・文科省）
原子力総合防災訓練視察
第1回市議会3月定例会（～ 3.25）
結Lineこしき就航記念式典
甑ﾐｭｰｼﾞｱﾑ完成記念式典

経過報告

令和7年4月
発行元：宮野健一講演会
〒896-1512 薩摩川内市

下甑町瀬々野浦450
電話：080-3900-3951

薩摩川内市議会議員
（会派：希綱会）
・生活福祉委員会
・広報委員会
・薩摩川内市議会防衛議
員連盟副会長

故郷を守る。

出陣式（瀬々野浦10月20日、白和町10月22日）

選挙活動（10月20日～26日） 初当選（10月27日）

竜宮文化ﾌｪｽﾀ（11月24日）

甑ﾐｭｰｼﾞｱﾑ完成記念式典（3月23日）

結Lineこしき就航記念式典（3月14日）

一般質問（12月議会・3月議会） 新会派「希綱会」結成（11月）

政務調査「国交・農水・文科省」（1月30日～31日）

QR
ｺｰﾄﾞ

左の二次元コードからホームページをご覧いただけます。
プロフィールや日々の活動の詳細を記載しております。



令和７年３月定例会一般質問（要約抜粋版）

持続可能な医療介護体制の提言

問 大学等の最新の研究成果と、ＤＸ（ﾃﾞｼﾞﾀﾙ・ﾄﾗﾝｽﾌｫｰﾒｰｼｮﾝ）を活用して成果を
見える化した医療費等低減のための市民参加型実証実験に取組み、当該成果を段階
的に全市へ普及すべきと考えるが当局の所見を問う。
答 今般提示したスマートデジタル計画等を踏まえ今後取り組むべきものと認識し
ている。ただいくつかの課題があることら関係機関のご協力を得て解決し実現する
方向に持っていきたい。

離島及び中山間地域の社会インフラの維持
問 離島などでは地域住民のボランティアによる環
境整備等の社会運営の維持が困難になりつつある。
このため、各省庁が進める地域活性化の様々な施策
を参考に、地域社会が雇用を生み存続可能となる新
たな社会システムを構築するための机上研究を行い、
モデル地区において実地に検証プロジェクトを行っ
てはどうかと提言するが当局の見解を伺う。
答 庁内各部で所管している地域の担い手確保や雇
用を創出する施策を含め、まずは各省庁の政策の複
合的な活用について庁内で調査研究していく考えで
ある。

【その他の質問通告】
① 医療福祉に関わるＤＸの具体的施策は
② フェリー及び高速船の運賃改定に関わる課題と対策は

令和6年12月定例会一般質問（要約抜粋版）

第三次薩摩川内市総合計画の検討要領を問う
問 総合計画策定に当たり各課レベルの現状分析を総合した構造的な分析は実施したの
か。また、その成果は総合計画にどのように反映されているのか。
答 令和二年度から着手した検討作業においては
特に広聴の機会を重視し広聴活動で出された意見等は、本市の現状、課題に関する声で
あり、現行総合計画の振り返りとして捉え、分析した。この成果を第三次薩摩川内市総
合計画前期基本計画案の現状課題への反映や、今後目指すべき方向性の検討に活用した。

問 今後十年で実現性がある最新技術やノウハウ、アイ
デア、あるいは他の自治体の先行事例などの利用可能な
要素はどのようなものがあり、計画にどのように反映さ
れているか。
答 デジタル分野として、行政改革（ＤＸ）と地域情報
の二つの政策を掲げ、ＩＣＴの活用などにより地域課題
の解決につなげていく。また、計画の全体構成も含めて
他自治体の事例、アイデアを参考として反映している。

【その他の質問通告】
① 薩摩川内市の国民保護体制の確認
② 台風十号襲来時の薩摩川内市の危機管理体制の確認
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